



令和2年度

11月号 英語

職員室にいと外から「ワン、ツー、スリー、フォー・・・」と英語で大縄の数を数えている子ども達の声が聞こえました。

これは数年前には考えられなかった光景です。

少し前までは「イチ、ニ一、サン、シー・・・」だったのに・・・。

しかも子ども達の発音が良いことに驚きました。

これはやはり、幼稚園で英語をやり始めた成果ではないでしょうか。

しかし、日本は2013年のTOEIC国別ランキングで46カ国中40位というデータもあり、英語が得意な国ではありません。

これは日本語の作りが英語の作りとはかけ離れており、また発音の仕方も全然違うという要素もありますが、それを差し引いても低い順位であると思います。

国も今年度から小学校で英語の授業を開始し、子どものうちから少しでも英語に慣れ親しむようと始動しました。

そういう背景もあり、我が幼稚園でも昨年の夏休み中に試しに英語を導入した保育を展開したところ、物凄い反響がありました。

これは保護者の方が、これからの社会には英語が必要不可欠であると認識されているのだなど十分に感じ取れました。

そこで今年度から通常保育の時間に英語を行うことにしました。

幼少期の子どもは大人の聞き取り能力よりも優れており、細かい発音を聞き分けられるとも言われています。

だから子どもが話す英語は発音が良いのですね。

しかし、子どもが楽しんで英語に取り組んでいるうちは良いのですが、無理に押し込み過ぎると日本語と英語が頭の中で混在し、どちらも中途半端になって言葉を覚える速度が非常に遅くなってしまおうというデータもあります。

その辺は気を付けなくてはいけない部分です。

これからの子ども達には、楽しんで英語に親しみ、英語に苦手意識のない大人に成長して欲しいなと思います。

11月のスケジュール

未就園児教室

- 火曜のクラス 🍷 前半・後半
- 水曜のクラス 🍷 前半・後半
- 木曜のクラス 🍷 前半・後半
- 金曜のクラス 🍷 前半・後半

Sun	Mon	Tue	Wed	Thu	Fri	Sat
1 願書受付	2 振替代休	3 文化の日	4 🍷	5 🍷	6 🍷	7 休園
8	9 🍷	10 🍷 誕生会	11 🍷	12 🍷	13 🍷	14 休園
15 休園	16	17 🍷	18 🍷	19 🍷	20 🍷	21 休園
22 休園	23 勤労感謝の日	24	25	26	27 合奏発表会	28 休園
29 休園	30	1	2	3	4	5 休園

お知らせ

- 1日(日) 願書受付 在園児は休園
- 10日(火) 誕生会 10:30~
- 27日(金) 合奏発表会 年長のみ

年長

秋の自然・造形あそび (4日~30日)

- ・戸外で元気に遊ぶ。(ボール遊び・縄跳びなど)
- ・七五三についての話を聞く
- ・みんなで協力して合奏する
- ・合奏発表会に参加する
- ・身近に働く人々の仕事を知り、感謝の気持ちを持つ

年中

秋の自然・造形遊び (4日~30日)

- ・身近な秋の自然に触れる
- ・戸外で体を動かして、楽しく遊ぶ(ボール、縄跳び、鬼ごっこ)
- ・七五三の話を聞く
- ・勤労感謝の日についての話を聞き、働いて下さる人たちに感謝の気持ちを持つ
- ・色々な素材で遊び、友達と工夫して作品を作る

年少

戸外で遊ぶ・造形遊び (4日~30日)

- ・動的な遊びをする(鬼ごっこ・その他)
- ・木の葉の色の変化に気付き、落ち葉を集めて遊ぶ
- ・身近に働く人の話を聞き、感謝の気持ちを持つ
- ・色々な素材を使って、楽しく製作する